



Pièces	7 Pièces
Superficie	255 m²
Référence	V0687MGS
Prix	1 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un domaine résidentiel recherché, à proximité du golf et de Mougins School, belle villa en pierres d'environ 250m² sur terrain de 1500 m² avec piscine chauffée. Au rez-de-chaussée se trouve l'entrée, un large salon, un grand espace de vie avec cuisine et salle à manger et coin TV, une chambre principale avec sa salle de bain complète attenante, une chambre en suite, buanderie. Un appartement séparé avec un salon/cuisine, 2 chambres, une salle de bain complète ce bien.

In a residential gated domaine, close to the Cannes-Mougins golf course and Mougins International School, this lovely stone-built villa with approximately 250m² living space is surrounded by a landscaped garden of 1,500m², with heated swimming pool. On the ground floor there is an entrance hall, large living room, Open kitchen and dining area with TV corner, master bedroom with en suite bathroom, and a second bedroom, a shower room, and laundry. On the garden level separated studio with kitchen/living area, 2 bedrooms and a shower room.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

